
Semaine du 22 au 30 juillet 2023 
 

L’appel à la tolérance. 
 

 Tellement nous en avons besoin en cet été chaud pour ne pas étouffer les belles rencontres et 
profiter pleinement de ces beaux moments que la providence nous offre.  Veillons y pour accueillir la paix 
et la joie de Dieu, mais aussi pour en offrir à nos frères et sœurs qui en ont besoin. 
 
 Par son Eglise, Jésus sème le bon grain. Mais n’oublions pas que le démon a entraîné dès l’origine 
l’homme au péché et qu’il continue à semer le mal. Il y aura toujours ceux qui sont pour ou contre Dieu ; 
les fils du royaume et ceux du mauvais, des justes et des pécheurs. Ce n’est qu’au jugement dernier que le 
tri sera fait. Quand nous voyons le déploiement de la méchanceté, le mal énorme qu’il y a dans le monde, 
même au sein de l’Eglise, dans nos familles, nous nous demandons pourquoi Dieu tolère-t-il tout cela ? 
« Mes pensées ne sont pas vos pensées et mes chemins ne sont pas vos chemins. » nous répondra le 
seigneur en Jérémie 29,11. Dieu ne confond pas l’homme à son péché, il aime le pécheur et lui donne le 
temps de se convertir. « Non, de peur qu’en enlevant l’ivraie, vous n’arrachiez le blé en même temps. 
Laissez-les pousser ensemble jusqu’à la moisson ; et au temps de la moisson, je dirai au moissonneurs : 
enlevez d’abord l’ivraie, liez-là en bottes pour la brûler ; quant au blé, rentrez-le au grenier. »Mt 13,29-30. 
 
 Comme Dieu, dans la patience soyons tolérant. Ce n’est pas à nous de juger. Calmons notre élan à 
la révolte et à la vengeance. Nous sommes incapable de savoir réellement ce qu’il y a de bon ou de mauvais 
dans le cœur de l’homme et sa capacité à changer, à guérir du mal. Alors, soyons indulgents pour les autres 
comme Dieu l’est certainement pour nous. Travaillons à notre propre conversion tout en cherchant à aider 
les autres à se convertir. Soyons le levain qui transforme et prions le seigneur pour les pécheurs. 
 
 Pour finir, il nous arriverait facilement de demander à Dieu de punir les pécheurs. Demandons-lui 
plutôt d’avoir pitié des pécheurs, de les convertir et de nous convertir nous-mêmes. Travaillons à établir 
la paix, la justice, l’amour , la foi, la fidélité à l’Evangile, dans toute la mesure de nos possibilités. Amen ! 
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